

【キッズクラスの皆様へ】

コロナウイルスに対する当スクールの対応について

コロナウイルスの影響により、政府より発表となりました「全国小中高校にて春休みまで休校要請」といった発表を受け、当スタジオでは以下の対応をさせていただくことと致しましたので、ご確認いただき、ご協力いただけますと幸いです。

3月2日（月）－3月8日（日）休講 動向を注視し休講を延長させていただく場合もございます。

※チーム活動をしているメンバーにつきましては担当のインストラクターよりの連絡をお待ちください。インストラクター及びメンバーの同意があった場合のみ、細心の注意を払いつつ練習を行う場合もございます。

※休講分につきましては年間を通して振替させていただきます。(月5回、夏イベント等)

※万が一振替られなかった場合は返金対応させていただきます。

3月9日（月）より通常レッスンといたしますが以下のように対応させていただきますので、ご協力お願い致します。

- 入室、退室時のアルコール消毒の徹底
- 熱がある（レッスン前に各自検温のご協力をお願い致します）、熱がなくとも体調がすぐれないなどの症状がある時は参加はお控えください。
- インストラクターの体調管理、マスク着用の徹底
- レッスン終了後のスタジオ消毒の徹底

皆様におかれましても、ご家族、お知り合いの皆様がくれぐれも体調など崩されませんようお祈り申し上げますとともに、できるだけ早くコロナウイルスが終息することを願います。

GRANDSOUL 代表 MASA